

Tarea de Compensación

Fundamentos de la Restauración

Semana 1 (Lección 1 y 2)

Alumno:

Clase:

Maestro:

Lección 1: “Una obra maravillosa y un prodigio”

CONTEXTO: A lo largo de la historia, nuestro Padre Celestial ha finalizado los períodos de apostasía al llamar profetas que reciben la autoridad divina para restaurar la plenitud del Evangelio y establecer la Iglesia de Jesucristo. José Smith fue el profeta de nuestra dispensación. El comprender cómo Dios dirige a Su pueblo y establece Su iglesia mediante profetas te ayudará a desarrollar un aprecio más profundo de la necesidad de una Restauración, así como te dará una mayor capacidad de enseñar a otras personas acerca de ella.

Lee Amós 8:11–12, y descubre de qué manera la palabra “hambre” se usa como símbolo. En esa situación,

Luego responde:

- ¿Qué tipo de hambre profetizó Amós que habría?
- ¿Qué profetizó Amós que harían las personas debido a esa hambre?
- ¿Qué evidencias han visto en el mundo de que ha habido hambre de “oír la palabra de Jehová”? (Amós 8:11).

LA APOSTASÍA: CONTEXTO: “Después de la muerte de Jesucristo, gente inicua persiguió a los apóstoles y a los miembros de la Iglesia, y mató a muchos de ellos. Con la muerte de los apóstoles, las llaves del sacerdocio y la autoridad presidente del sacerdocio fueron quitadas de la tierra. Los apóstoles habían conservado puras las doctrinas del Evangelio, habían mantenido el orden y establecido las normas de dignidad para los miembros de la Iglesia. Sin los apóstoles, y con el paso del tiempo, las doctrinas se corrompieron y se hicieron cambios no autorizados en la organización y en las ordenanzas del sacerdocio de la Iglesia, como el bautismo y el otorgamiento del don del Espíritu Santo. “Sin revelación ni autoridad del sacerdocio, la gente se apoyó en la sabiduría humana para interpretar las Escrituras y los principios y las ordenanzas del evangelio de Jesucristo. Se enseñaban ideas falsas como si fuesen verdaderas; se perdió gran parte del conocimiento del carácter y de la naturaleza verdaderos de Dios el Padre, de Su Hijo Jesucristo y del Espíritu Santo. Las doctrinas de la fe en Jesucristo, del arrepentimiento, del bautismo y del don del Espíritu Santo se tergiversaron o se olvidaron. La autoridad del sacerdocio que se dio a los apóstoles de Cristo ya no se encontraba sobre la tierra” (Predicad Mi Evangelio: Una guía para el servicio misional, 2004, pág. 35)

- ¿Cuáles fueron algunos de los factores que contribuyeron a la Gran Apostasía?
- ¿Por qué es esencial comprender que realmente ocurrió la Gran Apostasía?
- Elabora un principio (Verdad Eterna) de lo que aprendiste.

ENTENDER EL PRINCIPIO: El presidente Gordon B. Hinckley (1910–2008) dijo: “...Los cielos permanecieron sellados durante siglos. Varios hombres y mujeres buenos —personas realmente grandiosas y maravillosas— trataron de corregir, fortalecer y mejorar su sistema de adoración y el conjunto de su doctrina. A ellos rindo honor y respeto. El mundo es un lugar mejor debido a sus acciones valientes. Aunque considero que su obra fue inspirada, no se vio favorecida con la abertura de los cielos ni con la aparición de la Deidad” (“El maravilloso fundamento de nuestra fe”, Liahona, noviembre de 2002, pág.80).

Lee José Smith—Historia 1:5–10 y busca frases que describan las circunstancias difíciles causadas por la Gran Apostasía. Responde a las siguientes preguntas:

- ¿Qué frases utilizó José Smith para referirse a los desafíos espirituales de su época?
- ¿Cómo describió José los sentimientos que tuvo como resultado de la agitación religiosa que había a su alrededor?

Lee la siguiente Doctrina y luego responde: “sigue la Restauración del evangelio por medio de José Smith un patrón visto en dispensaciones anteriores? (Los alumnos quizás utilicen diferentes palabras, pero asegúrese de que reconozcan la siguiente doctrina: “Después de períodos de apostasía general, Dios llama a profetas y les da autoridad para restaurar y enseñar el Evangelio de nuevo” “José Smith fue llamado por Dios para restaurar el Evangelio para nuestra dispensación

- El entender ese modelo, ¿cómo podría ayudarte a explicar la Restauración del evangelio a alguien de otra religión?

La Restauración del evangelio es “una obra maravillosa y un prodigio: Lee 2Nefi 27:25–26, y busca la descripción que dio el Señor de la condición espiritual del mundo al tiempo de la Restauración. Marca palabras y frases que describen esas condiciones espirituales. Responde:

- ¿Por qué piensas que a la Restauración del evangelio se le considera “una obra maravillosa y un prodigio”?
- ¿Qué consideran que sea “maravilloso” y “prodigioso” acerca de la Restauración?
- Lee D y C 1:12–17 y busca razones que dio el Señor para llevar a cabo la Restauración del evangelio.
- Lee D y C 1:18–30 ¿Cuáles son las maneras en las que la Restauración bendice a los hijos de Dios?
- El principio: “La Restauración del evangelio ayuda a los que creen en Cristo a aumentar su fe y a sobrellevar las calamidades de los últimos días” ¿Cómo te ayuda en tu vida y en tus metas?
- El principio: “La Restauración se extenderá por todo el mundo y lo preparará para la segunda venida de Jesucristo” como te ayuda en tu preparación para la segunda venida de Jesucristo.

SENTIR:

- Que pensamientos o sentimientos te despierta en ti esta declaración: “Hermanos y hermanas, ¿se dan cuenta de lo que poseemos? ¿Reconocen el lugar que ocupamos en el gran drama de la historia humana? Lo que ocurre ahora es el punto central de todo lo que

ha ocurrido antes... “...La obra de los últimos días del Todopoderoso, de la que hablaron los antiguos, de la que profetizaron apóstoles y profetas, ha llegado. Está aquí. Por alguna razón que desconocemos, pero en la sabiduría de Dios, hemos tenido el privilegio de venir a la tierra en esta gloriosa época... “Tomando en consideración lo que tenemos y lo que sabemos, debemos ser mejores personas de lo que somos; debemos ser más semejantes a Cristo, perdonar más, y ser de más ayuda y consideración para aquellos que nos rodean. “Nos encontramos en el cenit de los tiempos, sobrecogidos por un grandioso y solemne sentimiento del pasado. Ésta es la dispensación final y última hacia la cual han señalado todas las anteriores. Doy testimonio de la realidad y la veracidad de estas cosas” (“En el cenit de los tiempos”, presidente Gordon B. Hinckley, Liahona, enero de 2000, págs.89–90).

APLICAR:

- ¿Qué puedes hacer para demostrar tu gratitud por la Restauración del evangelio?

LECCIÓN 2 “La Primera Visión”

CONTEXTO: El relato de la Primera Visión de José Smith que se encuentra en la Perla de Gran Precio fue escrito con el fin de corregir informes falsos acerca de la Iglesia. A lo largo de su vida, el profeta José Smith proporcionó varios relatos de la Primera Visión. Dichos relatos pueden aumentar nuestra comprensión de esa experiencia y fortalecer nuestra fe en la Restauración.

Lee José Smith—Historia 1:1–2, busca las razones indicadas por José Smith por las que preparó su historia y luego responde:

- De acuerdo con el versículo 1, ¿qué andaba circulando entre las personas en los primeros días de la Iglesia?
- ¿Cuál fue la intención de los que apadrinaban los informes que se oponían a la Iglesia?
- ¿Qué situaciones similares existen en nuestros días?
- ¿Qué razones dio José para escribir su historia?
- ¿Por qué es importante que “los que buscan la verdad” sobre la Restauración se basen en el relato de primera mano de José Smith?

PRINCIPIO: El basarse en el relato del Profeta puede ayudar a las personas a evitar ser engañadas por información falsa o engañosa.

ENTENDER EL PRINCIPIO: El élder Neill L. Andersen, del Cuórum de los Doce Apóstoles enseñó: “...Siempre ha habido aquellos que desean desacreditar a la Iglesia y destruir la fe. Hoy en día usan el internet. “Alguna información sobre la Iglesia, no importa cuán convincente parezca ser, simplemente no es verdad” (“La prueba de vuestra fe”, Liahona, noviembre de 2012, pág.41). luego responde:

- ¿A qué fuentes deberíamos recurrir y en cuáles deberíamos confiar en nuestra búsqueda personal para conocer la verdad sobre la Primera Visión, la Restauración del evangelio y otros acontecimientos en la historia de la Iglesia? ¿Por qué?

PRINCIPIO: Para evitar ser engañado por información falsa o engañosa, quienes busquen la verdad deben buscar fuentes fidedignas de información acerca de la Iglesia y de su historia, en lugar de simplemente aceptar cualquier información que escuchen o lean, incluso la información que proviene de una búsqueda en internet.

CONTEXTO: José Smith escribió, ya sea personalmente o con la ayuda de escribas, al menos cuatro relatos diferentes de la Primera Visión. Además, contemporáneos de José Smith registraron varios relatos de la misma. Cada relato hace hincapié en diferentes aspectos de la experiencia de José, pero todos comparten elementos esenciales de lo que José vio y oyó.

- Piensen en una experiencia importante o significativa que hayan tenido. ¿En qué forma podría variar su relato de la experiencia dependiendo de quién sea su audiencia?
- ¿Cómo podría cambiar dependiendo de cuándo o por qué estén relatando la experiencia?

CONTEXTO: “Los varios relatos de la Primera Visión narran una historia uniforme, aunque naturalmente difieren en énfasis y detalle. Los historiadores anticipan que cuando una persona vuelve a contar una experiencia en varios entornos a diferentes audiencias a lo largo de muchos años, cada relato hará hincapié en diversos aspectos de la experiencia y contendrá detalles únicos. De hecho, existen diferencias similares a las de los relatos de la Primera Visión en los múltiples relatos de las Escrituras de la visión de Pablo en el camino a Damasco y de la experiencia de los apóstoles en el Monte de la Transfiguración [Hechos 9:3–9;22:6–21;26:12–18; Mateo 17:1–13; Marcos 9:2–13; Lucas 9:28–36]. Sin embargo, a pesar de las diferencias, existe una uniformidad básica a través de todos los relatos de la Primera Visión. Algunos han argumentado erróneamente que cualquier variación en el relato de la historia es evidencia de que es una invención. Pero, por el contrario, el abundante registro histórico nos permite aprender más acerca de este notable acontecimiento de lo que podríamos si estuviera menos documentado” (“Relatos de la Primera Visión”, Temas del Evangelio, lds.org/topics). Responde:

- ¿De qué manera los varios relatos de la Primera Visión apoyan la validez y enriquecen nuestra comprensión de ese evento sagrado?
- Elabora un principio de lo que aprendiste:

Lee José Smith—Historia 1:8–15. Y responde:

- ¿Cuáles son algunas de las cosas que hizo José Smith para encontrar respuestas a sus preguntas?
- ¿Por qué creen que Satanás trató de impedir que José Smith orara?

Lee José Smith—Historia 1:16–19. Y responde:

- ¿Qué verdades importantes aprendemos en los versículos 16–17? (elabora un principio)

El hermano Callister hizo hincapié en relación con José Smith—Historia 1:16–19 “...José Smith fue el ungido del Señor para restaurar la Iglesia de Cristo a la tierra. Después de salir de la arboleda, con el tiempo aprendió cuatro verdades fundamentales que la mayor parte del mundo cristiano de la época no enseñaba. “Primero, aprendió que Dios el Padre y Su Hijo Jesucristo son dos seres separados y distintos... “La segunda gran verdad que José Smith descubrió fue que el Padre y el Hijo tienen cuerpos glorificados de carne y huesos... “La tercera verdad que José Smith aprendió fue que Dios todavía habla al hombre, que los cielos no están cerrados... “La cuarta verdad que José Smith aprendió fue que la total y completa Iglesia de Jesucristo no estaba sobre la tierra en ese entonces” (“José Smith: Profeta de la Restauración”, Liahona, noviembre de 2009, págs. 35,36). Responde:

- ¿Por qué piensan que es esencial conocer y comprender esas verdades acerca del Padre Celestial y Jesucristo?
- ¿En qué forma la necesidad de conocer esas verdades podría ayudar a explicar por qué Satanás trató de impedir que el joven José Smith orara?
- ¿En qué sentido se encuentra la validez de la Iglesia vinculada con la Primera Visión de José Smith?
- ¿Por qué es importante que tengas un testimonio de que José Smith vio a Dios el Padre y a Su Hijo, Jesucristo?
- Ora para obtener un testimonio fuerte de la veracidad de la Primera Visión y luego compártelo.
- ¿Cómo este testimonio te puede ayudar a mantenerte fuerte en la fe cuando nos enfrentamos con información falsa acerca del profeta José Smith y la Iglesia? Ponte una meta.